

浪速区の旬な情報をお届け!

なにわ掲示板

時 とき 場 ところ 対 対象 費 費用 準 準備 内 内容 他 その他
講 講師 申 申込み Eメール ホームページ 問 問合せ先

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

持続可能な社会、誰一人取り残さない社会をめざして

座談会

地域のゆるやかなつながり

「遠くの親戚より近くの他人」のことわざどおり、普段からご近所同士助け合うことが必要です。しかし、地域には様々なライフスタイルの方が住んでらっしゃいます。特に浪速区は単身世帯も多く、さらに外国人住民もたくさんいます。
今回は浪速区のある町会の会長にビデオ会議での取材にて、お話をうかがいました。

最近若い人の加入が増えてきたそうです

会長「若い人も地域活動に参加しやすいように早い時期からICTの活用を取り入れてきました。役員から町会員までSNSで連絡します。昨年度からは町会費をキャッシュレス決済でも考えています。

ライフスタイルの変化により、若い人でも参加しやすいようにと努力しています。今の若い人は掲示板や回覧板よりもSNSをよく見るそうなのでSNSでも広報しています。その結果、まつりや地蔵盆などのイベントに顔をだしてくれる人が増えました。参加したことがきっかけで町会に加入されただけでなく、ご近所の方とも交流が生まれた世帯もあります。



一番の心配事はなんですか

会長「一番心配なのはやはり災害です。地域のつながりが薄いと助け合うことができません。そこでも、地域で知り合いを作る。挨拶だけできる関係でもかまいません。顔を知っているか知らないかは大違いです。私たちは、マンション住民の方へは

災害時に在宅で過ごす「在宅避難」をお伝えしたり、自宅に保存食を備蓄し、賞味期限が来る前に消費する「ローリングストック」など紹介しています。昨年度は若い人たちが徹夜で避難訓練をしました。この教訓は実際の避難所開設の時に役立つと思います。



まちの魅力に人のつながり

まちの魅力は利便性や治安とかいろんな選び方があります。コロナ禍で、地域のつながりに関心を持つ方が多くなったのではないのでしょうか。

地域発の情報がいろんな人に届くといろんな人が集まり、出会い、楽しいまちになるのではないのでしょうか。



筆者
まちづくりセンター
平井アドバイザー

YouTube なにわ動画 配信中!

おうちでおろう『おりづる』

新世界のジャンジャン横丁でタバコ屋を営む大西さんは折り鶴を折りお客さんに渡しておられました。

外国人留学生に折り鶴の折り方を教え、観光客のみなさんと折り鶴を折るといイベントも開催し、観光客に大好評でした。

そんな大西さんに、一斉休校となり自宅で勉強している子どもたちの息抜きにと折り鶴の折り方を実演していただき、動画で配信しています。ご覧ください。



なにわにくらす

New update for Coronavirus status in Osaka, Three Update from Osaka city



外国人向けのお知らせ

浪速区の外国人住民の割合は、現在13%を超えています。この動画では、浪速区在住の白井さんに通訳をお願いし、新型コロナウイルスの集団発生防止に向けたお知らせを英語で発信していただきました。

白井さんは、大阪市主催のキッズダンスワークショップ(浪速区)や、社会人のためのスキルアップ講座などでダンス講師を務め、身体表現のすばらしさを伝えることに奮闘されています。



なにわにくらす

町会に加入しませんか?

～地域のつながり、大きな力～

あなたも、よりよいまちづくりに参加しませんか?町会への加入については、お住まいの地域の町会役員までお申し込みください。



なにわにくらす 区ホームページ

地域の安全を守る

子どもの見守りや青色防犯パトロール車での巡回、防犯灯や防犯カメラの設置など、地域の安全・安心を守る活動を行っています。

まちをきれいに

地域の一斉清掃などの環境美化活動や花の植栽を行うなど、地域がきれい快適に過ごせる、色彩豊かなまちづくりに努めています。

災害に備える

地域の声かけや防災訓練の実施など、地域のつながりを強め、防災に関する知識の普及・啓発を行い、災害に備えています。

広く情報を伝える

お知らせや町内の連絡などを、掲示板や回覧板などで、地域に広く情報の提供・発信をしています。

ふれあいを大切に

お祭りやサークル活動など幅広い世代が集う場を設け、地域の交流を深めています。

防犯カメラのご寄附をいただきました!

関西遊技機商業協同組合様から4台の防犯カメラをご寄附いただきました。

ご寄附いただいた防犯カメラは、街頭犯罪対策および子どもの見守りのために有効な場所に設置しました。

事件等の早期解決につながるほか、高い抑止力により街頭犯罪の減少、地域の防犯力向上が期待されます。

引き続き、浪速区では街頭犯罪ゼロを目標にして、地域のみなさんと力を合わせ「安全で安心なまちづくり」を進めていきます。

